



**Die Musikkapelle Unterthingau** war zu Gast in Berlin und spielte zum Fröhschoppen auf der Grünen Woche auf. Das war Grund genug, dass sich ein voll besetzter Bus mit Musikern auf den Weg dorthin gemacht hat und vier Tage in Berlin verbrachte. Unter anderem besuchten sie Potsdam, Berlin und das Reichstagsgebäude. In diesem gab es ein einstündiges Zusammen- treffen mit dem Ostallgäuer CSU Politiker MdB Stephan Stra-

cke. Das Highlight war dann der Auftritt in der Bayernhalle der Grünen Woche. Beim Fröhschoppen im Biergarten beka- men die vielen Zuhörer, in der am schönsten geschmückten Halle, Blasmusik pur und die rund 25 spielenden Musiker wur- den mit viel Applaus belohnt. Zufrieden und in bester Stim- mung ist die Musikkapelle Unterthingau wieder gesund ins Allgäu zurückgekehrt. (Johanna Hippold) Foto: M. Stöckle